

me temps que des accents chaleureux, ce qui fait présumer son succès aux prochaines élections. L'Entente soutiendra fermement la politique suivie par M. Poincaré. « Notre Entente, dit en terminant M. Vandame, est l'union de tous les bons éléments contre le désordre et ceux qui le cherchent. »

M. Thellier de Pothéville, à sa tour, fait un magistral discours, qui provoque d'innombrables applaudissements. Très bref lui aussi il termine la question des réformes sociales. « Nous nous attachons, dit-il, à encourager les forces, à étudier et à encourager les organisations professionnelles, dans un but de progrès et de mieux-être. Les candidats de l'Entente sont résolus à entrer dans la voie qui tend à améliorer le sort du petit artisan, de l'ouvrier, de l'employé, qui doit avoir dans un temps encore indéterminé mais que nous nous efforçons d'activer, accession à la petite propriété. »

Dans une improvisation éloquent et chaude M. Thellier de Pothéville évoque la belle œuvre accomplie par les patrons du Nord, qui devant les lois en accordant à leur personnel des allocations familiales. Parlant de la paix religieuse, l'orateur termine en disant que le droit sacré de la conscience doit être le trait d'union entre tous les Français.

M. Victor Diligent, qui est, comme les orateurs précédents, attendu dans des réunions électorales du Cambrésis, prend la parole et soutient un grand intérêt parmi l'auditoire. « La République d'antan était le synonyme d'anticléricalisme... » Républicains, dit-il, nous ne sommes pas anticléricals, nous sommes républicains, nous sommes attachés à la République, nous la défendons, nous la défendons avec respectueuse défiance des idées religieuses. Nous nous avançons vers la voie du respect des opinions et de l'Entente persévérera dans cette voie. Il faut aménager notre République, qui fut construite provisoirement, y apporter des réformes pratiques qu'elle ne pouvait comporter dans son apparition, et marcher vers le progrès, en y apportant des méthodes nouvelles. »

Abordant la question des lois sociales, « il y a, dit l'orateur, un champ d'action immense où pour travailler l'Entente : la formation d'organisations professionnelles, le régime des chemins de fer, les secours aux familles nombreuses, aide qui fut repoussée en partie par le Sénat, qui ne vota qu'un tiers à peine des crédits prévus pour cette cause pourtant si intéressante ; et bien d'autres choses encore, que l'orateur développe avec son beau talent. Les lois doivent avoir d'abord, la préoccupation du plus grand nombre ; étudier soigneusement la politique du logement, des assurances sociales et trouver les ressources pour faire aboutir ces projets. L'œuvre de démocratie sociale doit assurer le bonheur de tous. »

Vivement applaudi, M. Diligent se retire, ainsi que les orateurs précédents et la parole est à M. Barroyer.

M. le docteur Barroyer, qui arrive à l'instinct même, après une nuit passée auprès d'un malade, s'excuse de ne pouvoir développer en détail le programme de l'Entente. Avec une élocution autorisée, il traite des questions qui lui tiennent à cœur, et qu'il saura défendre avec acharnement : un Parlement, Hygiène, d'abord. Les spectres qui planent trop souvent sur les foyers d'ouvriers doivent disparaître : maladie, loyers insupportables, etc. La société a besoin de s'améliorer et des réalisations pratiques sont à faire sur un terrain intéressant.

Terminant la politique de M. Poincaré, M. Barroyer dit que l'Entente a toujours été aux côtés du Président du Conseil et entend s'inscrire dans cette attitude. M. Barroyer, très sympathique à Croix-Wasquehal est chaleureusement applaudi et termine en faisant un appel aux électeurs.

M. Gethalsève la séance après un nouvel appel auprès des électeurs en vue des élections de dimanche prochain, « qui doivent surtout, déclare-t-il, en terminant, éviter le panachage et voter avec discipline. »

L'Ordre du Jour
L'ordre du jour suivant, que M. Gethalsève expose est adopté à l'unanimité :
Les électeurs de Wasquehal réunis suite de l'estimation de l'Écluse, félicitent les députés sortants de l'Entente Républicaine d'avoir toujours loyalement et sagement soutenu la politique extérieure et intérieure de M. Poincaré.
Ils déclarent donner leur entière adhésion au programme de l'Entente Républicaine développé par MM. Barroyer, Diligent et Thellier de Pothéville et Vandame.
Ils s'engagent à faire tous leurs efforts pour assurer le 11 mai prochain, le triomphe de la liste entière de l'Entente Républicaine Démocratique.
Et se séparent au cri de : Vive la France ! Vive la République !

L'Entente Républicaine organise les réunions suivantes :
AUJOURD'HUI LUNDI :
A Lille, à 8 heures 30 du soir, salle de l'Alliance, 26, rue d'Arras, sous la présidence de M. Guilbaud, conseiller général. Orateurs : MM. Langlais, Schaepelnyck et Vandame.
A Hellemmes, à 8 heures du soir, salle de l'Alliance, rue Saad-Carnot. Orateurs : MM. Diligent et Lepolier.
A Comines (Sainte-Marguerite), Orateur : M. Langlais.
A Hazebrouck, à 10 h. 45 du matin.
A Gravelines, à 8 heures du soir, hôtel des Messageries. Orateurs : MM. Groussau, Faure, Bergerot, Duriez et Dufour.
DEMAIN MARDI :
A Baillet, à 8 heures du soir, salle du Cinéma-Palace, rue des Moulins. Orateurs :

Les Anciens Combattants et les élections

Decisions de la Fédération des Mutilés du Nord... Samedi, à 10 h. 30, a eu lieu, à Lille, sous la présidence de M. Balavoine, président, une réunion du Conseil d'administration de la Fédération des Anciens Combattants et des Mutilés du Nord.

Il y fut notamment, examiné un ordre du jour provenant d'une association qui désapprouvait les candidatures de deux membres du Conseil d'administration comme susceptibles de porter préjudice aux organisations de la Fédération.

Après discussion, le Conseil d'administration a constaté que les candidats mis en cause étaient restés personnellement dans les limites tracées par cette délibération et il leur a maintenu sa confiance.

...et de la Fédération des Anciens Combattants
An cours de l'assemblée de la Section lilloise de l'Union Nationale des Combattants qui s'est tenue dimanche, G. Goudart, vice-président, exposa également la situation, vis-à-vis du groupement, des membres qui se présentent à la députation.

Après avoir assuré que les candidats-députés appartenant à la Section lilloise avaient envoyé leur démission, mais que celle-ci avait été repoussée, M. Goudart demanda à l'assemblée si les candidats avaient violé les statuts : il fut répondu négativement.

Le vice-président demanda ensuite s'il y avait lieu de maintenir à ces membres la confiance : à l'unanimité, ce fut alors une réponse affirmative.

Retrait du permis de conduire
M. le Préfet du Nord a prononcé au cours des mois de mars et avril derniers :
1° un retrait définitif du permis de conduire ;
2° cinq retraits temporaires variant de quinze jours à six mois, contre les conducteurs d'automobiles condamnés pour homicide ou blessures par imprudence causées par l'automobile qu'ils conduisaient.

En outre, il a été admis au cours de la même période, qu'après avertissement à des conducteurs condamnés pour les mêmes délits, mais avec circonstances atténuantes, il leur a été notifié qu'au cas où une nouvelle contravention serait relevée à leur charge, le permis de conduire leur serait retiré définitivement.

Chronique Locale ROUBAIX
AUJOURD'HUI, LUNDI 5 MAI :
Aujourd'hui, saint Augustin ; demain, saint Jean Porte Latine.
12^h 15 : Jour de l'année.
Samedi : Lever à 5 h. 23 ; coucher à 20 h. 11.
Lune : Nouvelle le 3 ; premier quartier, le 11. De 8 h. à 10 h., braderie de la rue de Lannoy.

15 h. Hippodrome, Cirque Hoste.
15 h. Champ de foire, Cirque de Jonghe.
De 17 à 19 h., concert de T.S.F. au « Journal de Roubaix ».
A 20 h., Hippodrome-Théâtre. « Cirque Hoste ». A 20 h., champ de foire : « Cirque de Jonghe ». A 20 h. 30, Casino-Théâtre : « Roubaix en folie », revue.

SECOND DIMANCHE DE FOIRE
Il était tombé, l'autre semaine, tant de pluie, l'ouragan avait été si violent, que l'on était bien en droit de désirer pour ce second dimanche de la foire, une température plus favorable. Si étonnant que cela paraisse, nos vœux se sont, pour une fois, réalisés. Sans doute, le jour de l'été n'a pas été encore celui de ces journées ensoleillées qu'on s'attend à connaître davantage en ce début de printemps, mais enfin il n'a pas plu, l'après-midi du moins, le vent n'a pas fait entendre ses gémissements, il n'a pas fallu se servir de l'inséparable parapluie et c'était beaucoup déjà.

C'était suffisant en tous cas, pour inviter les Roubaixiens et les habitants des localités voisines à venir faire le tour traditionnel de foire, dont l'importance du ciel les avait privés le dimanche précédent. La foire a donc connu hier son succès des jours d'ouverture. Tout l'après-midi le soir et jusque très tard dans la nuit, le boulevard Gambetta a été envahi par un flot de promeneurs et de curieux qui, à la grande satisfaction des forains, bien entendu, se sont beaucoup divertis.

La nuit venue, le champ de foire s'est éclairé de mille feux joyeux. On a admiré une fois encore le bon travail et les magnifiques résultats de M. Albert Denys, électricien, 170, rue Descaux, qui, en dehors de l'appareil lumineux de la Fontaine des Trois Grâces, toutes les illuminations de la foire avaient été confiées. En donnant à la vaste arête du boulevard Gambetta, une si grande allure, un aspect de fête et de brillant, M. Denys a montré qu'il n'est pas seulement deviné dans les travaux d'éclairage d'usines et d'habitations, mais qu'il s'entend admirablement à égarer par de superbes jeux de lumière le théâtre des réjouissances publiques. En somme, ce second dimanche de foire aura été un véritable succès et aura permis

aux forains et aux promeneurs d'oublier les déceptions et les déceptions du premier.

HALLE FLIPO. — Beurre fin, 12 fr., extra, 13,50 et 15 fr.; Café, 12,50; Hollande gras, 8 fr.; Jambons, 12 fr.

CONFÉRENCES DU R. P. VAILLEMET. — Nous publions ci-dessous le programme des causeries qui seront données aux dames et aux jeunes filles par le R. P. Vaillemet, à la Maison des Familles, 45, rue de Lille, sur la « Grande Œuvre » :
Mardi 6 Mai, à 15 heures : 1° « Les joies de l'Annoire » ; Mardi 13 mai, à 15 heures : 2° « Les Semaines du Printemps » ; Mardi 20 Mai à 15 heures : 3° « Les travaux de l'Été » ; Mardi 27 mai, à 15 heures : 4° « Vers la saison des fruits ».

Le prix d'entrée de chaque causerie est fixé à 1 franc. On trouvera à la Maison des Familles des cartes d'abonnement au prix de 10 francs.

SI VOUS ALLEZ A PARIS BIENTÔT, Madame, attendez, pour acheter vos chapeaux de printemps, d'aller visiter les modes d'Anny, 43, rue de la Victoire, à Paris : vous y trouverez les modèles les plus chics et les plus seyants, aux prix les plus raisonnables. Où sera projeté GRAND-MÈRE ??? 00004

M. CHARLES BOURLAUD INSCRIT AU TABLEAU DE CONCOURS DE LA LÉGION D'HONNEUR. — Nous apprenons que M. Charles Bourlaud, ancien adjudant-chef de la gendarmerie de Roubaix, figure sur le tableau de concours de la Légion d'honneur, comme chef de file.

Entré dans la gendarmerie en 1894, M. Charles Bourlaud fut nommé brigadier à Croix-les-Bois, en août 1903, maréchal des logis à Croix-les-Bois, le 10 septembre 1910, adjudant-chef à Roubaix, le 1er juillet 1920. Au cours de la guerre, sa belle conduite lui valut plusieurs citations (six citations).

M. Charles Bourlaud, qui habite actuellement rue du Trocadéro, 71, à Croix, a pris sa retraite le 8 Janvier dernier. La croix de chevalier de la Légion d'honneur sera la bienvenue et nous félicitons le futur titulaire.

CADEAUX, Bijoux, Montres, Orfèvrerie, Objets d'art, AU CEUR D'OR, Roubaix. 51939
BRADERIE DES COMMERCANTS DE LA RUE DE LANNOY. — Nous rappelons que c'est aujourd'hui lundi qu'aura lieu la braderie annuelle des commerçants de la rue de Lannoy. Cette braderie qui se tiendra sur le parcours compris entre le boulevard Gambetta et le boulevard de Mulhouse s'ouvrira à 8 h. du matin et se terminera à 19 h.

CHANGEMENT D'ADRESSE. — Le Magasin de Confections pour Dames, « La Jeune Éclaircie », 153, Grande-Rue, est transféré 22, RUE NEUVE, près la Grand'Place, derrière la Église. On y trouve le plus grand choix de Robes, Jupes, et TAILLEURS pour Dames et Fillettes à des prix extraordinaires de bon marché. 57534

LA PRÉSENTATION DU CLUB DU CHIEN DE DÉFENSE. — Grâce à une organisation irréprochable, cette manifestation canine, qui a eu lieu dimanche, à 15 heures, au siège, Café de la Cloche, 6, rue Neuve a obtenu tout le succès que ceux qui en avaient assumé l'organisation, étaient en droit d'attendre. Il nous plait de reconnaître l'impartialité du jury et composé de MM. Hulon, Duployer, Bardou et Buisson, qui ont fait preuve en cette circonstance, d'une expérience acquise par une longue étude de la race canine. Ajoutons que le Comité était représenté par MM. Achille Paris, le docteur principal, entouré de MM. Hesson et L. Chalmier, vice-présidents, dont on connaît toute la compétence.

A l'occasion de cette démonstration d'exercices de chiens de défense, nous devrions, si la place ne nous était pas mesurée, donner d'intéressants détails sur les magnifiques sujets qui étaient exposés. Ce sont des chiens français, nous avons surtout remarqué une chienne Berger de Bauge, appartenant à M. Siméon Frémy, de Roubaix ; un berger de Brie à M. Etienne Legrand, de Roubaix ; une chienne Picarde à M. Delevalle, de Lille.

Dans les bergers Belges, parmi les belles variétés, signalons un Gronendael Malinois Tervueren ; une chienne « Diane », à M. Vanhamme, de Lys et une autre à M. Clausse, de Roubaix. Les chiens de MM. Burggrave et Gérôme Vanrathem, de Roubaix.

Comme étalons Malinois, mentionnons aussi ceux de MM. Hache et Vanderhaegen, de Roubaix et les Tervueren à MM. Lefebvre et Moreau.

Dans les groupes des bergers Allemands, les chiens de MM. Poulain, de La Madeleine et Delevalle, de Roubaix ont été très remarqués. Comme bergers Anglais, nous relevons la chienne Coillie, à M. Lecroart, de Tourcoing ; « Bob-Tall » à M. Geunens, de Roubaix ; Espère, Dobermann ; « Prizze » à M. Leuffaie, de Néchin.

Dans la catégorie Bouvier, on a aussi admiré le groupe présenté par M. Duployer, de Lille, ainsi qu'une série appartenant à MM. Billie, Dencker, Dusolier et Rys.

Cette intéressante démonstration a été suivie d'un bon concert, dans un travail très apprécié, par « Gaston », à M. Hache, « Carlo », à M. Rickler ; « Dick » à M. Maréchal et « Sultane » à M. Charlet. Les nombreux amateurs présents ont applaudi maintes fois les divers exercices, qui sont un honneur pour ceux qui les ont fait exécuter comme aussi pour les organisateurs, dont les courageux efforts ont été appréciés à leur juste valeur.

GRAND-MÈRE fera vibrer votre cœur. 60005
ACTE DE PROBITÉ. — M. Lévin Mouton, contrôleur au service d'octroi de la ville de Roubaix, a trouvé sur le champ de foire, un sac à main de dame. Il s'est empressé de faire remettre ce bien à son propriétaire. Nos félicitations pour ce bel acte de probité.

La terre et le cuirassé « Diérot », portant pavillon de contre-amiral Docteur, commandant la division de la Manche.
L'officiel a publié un décret interdisant, jusqu'à nouvel ordre, l'exportation des buttes indigènes (notre édition), ayant moins de 2 centimètres de diamètre.
A trois jours d'intervalle, les décrets de la section pénitentiaire d'Évryss (Lot-et-Garonne) se sont succédés contre leur ennemi. La bagarre est très violente. Un des gardiens, M. Escande, a été grièvement blessé. D'autres gardiens ont reçu des coups sérieux.

FRIGO LEBOSSE. — Mois d'ouverture de la deuxième annulaire, 30 rue de la Croix-Rouge, à Tourcoing, chaque jour vente réclame de viandes congelées de première qualité. 50500

Savon Cadum le meilleur savon de toilette

CROIX
DUCASSE ANNUELLE DE LA RUE DE L'AMIRAL-COURBET. — Samedi prochain 10 mai, s'ouvrira pour une durée de trois jours, la ducasse annuelle des rues de l'Amiral-Courbet et du Progrès.

Une braderie sera installée le samedi 10 mai, à partir de 15 heures, et une retraite aux flambeaux aura lieu à 20 heures.

Le dimanche, des jeux divers seront organisés dans les différents estaminets du quartier. Lundi, jeux populaires dans tout le quartier et à 20 heures départ d'un ballon.

BRULÉS PAR LES POUX. — A l'Institut de Perfection des Machines Agricoles, M. Joseph Barthoulyski, 30 ans, demeurant rue de L'Étoile, à Brégnolle, ont été brûlés aux pieds par de la fonte en fusion, en procédant à une coupe. 15 jours d'hospitalité au travail.

TOMBE DANS L'ATELIER. — A l'usine à gaz, un ouvrier, M. Desre Dhaese, 27 ans, demeurant rue d'Am, au Breucq, s'est fait une entorse au pied gauche en tombant dans l'atelier, entorse nécessitant un repos de 10 jours.

WATRELOS
TOURNEE DU PERCEPTEUR. — Le Percepteur se rendra à la Mairie, mercredi 7 mai, de 15 h. 30 à 16 h., pour percevoir les contributions et payer les divers mandats et secours d'assistance.

AUX ASSURÉS MÉS EN AVRIL. — Les assurés de la loi des retraites ouvrières nés en avril, sont priés d'échanger leur carte annuelle à la Mairie (1er guichet), le plus tôt possible.

DEMANDEZ dans toutes les épiceries Margarine et beurre, 500 grammes droit à un jeton ou à provisions. Ed. Martin, repr. rue de Flandre, 96, Rk. 67001

SOULE MATERNELLE DU LABOUREUR. — Les parents qui n'ont pas encore fait inscrire leurs enfants pour une raison quelconque, et qui ont l'intention de les y inscrire, sont instamment priés, pour l'organisation de l'école, de les faire inscrire le plus tôt possible.

PASSAGE DU PERCEPTEUR. — Aujourd'hui, lundi 5 mai, le percepteur paiera les allocations aux pupilles de la nation.

LANNŌY ASCQ
PERCEPTION DU CHIFFRE D'AFFAIRES, jeudi prochain, 8 mai, de 8 h. 30 à 11 h., chez M. Ronse, rue Colbert, et chez Mme Vve Henno, Grand'Place.

TOURCOING
AUJOURD'HUI, LUNDI 5 MAI :
Bureaux de l'Hôtel de Ville : de 10 à 12 h. et de 14 à 16 h.
Caisse d'épargne : de 9 h. 30 à 11 h. 30.
Etablissement municipal de bains : de 9 h. à 11 h. 30 et de 14 à 18 h. 30.
Bibliothèque communale : de 9 h. à 12 h. et de 14 à 15 h.

L'inauguration du kiosque à musique du Square de l'Hôtel de Ville
Le concert de l'Harmonie Municipale
Nous avons fait part à nos lecteurs du projet de création d'un kiosque à musique, dans le Square de l'Hôtel de Ville, qui subit une transformation le rendant beaucoup plus agréable.

Ce projet, on le sait, présenté par l'Administration municipale, fut ratifié par le Conseil municipal, et quoique les travaux ne fussent pas totalement achevés, les nouvelles installations ont été inaugurées dimanche.

Cette inauguration coïncidait, d'ailleurs, avec l'ouverture des concerts publics organisés par la ville avec le concours des sociétés de musique tourquennoises. C'est l'Harmonie Municipale, l'une des premières de la région, qui eut, à 11 h. 30, l'honneur d'exécuter le concert de début.

Nombre de nos concitoyens s'étaient massés dans le Square et nous avons remarqué la présence de M. le docteur Ledue, maire de Tourcoing, qu'entouraient MM. Georges Desarmout, ancien adjoint, conseiller municipal, président d'honneur, et Alphonse Marto, conseiller municipal, président de l'Harmonie Municipale ; Brassart et Lambrecht, adjoints au maire ; plusieurs conseillers municipaux.

Le programme du concert avait été parfaitement choisi, et sous la baguette du maître Eustace, chef de l'Harmonie, directeur du Conservatoire, la valeur des exécutants s'affirma dans des morceaux d'interprétation peu facile.

M. PAUL BEULQUE
Moniteur chef des Enfants de Neptune nommé directeur des Bains municipaux

C'est avec plaisir que nous avons appris, dimanche après-midi la nomination officielle de M. Paul Beulque, professeur de natation, au poste de directeur des Bains municipaux. M. Beulque, originaire de Tourcoing, ou il est né, le 29 avril 1876. M. Paul Beulque est très sympathiquement connu dans sa ville natale. Membre fondateur des Enfants de Neptune, en 1904, professeur de natation de l'établissement municipal des bains en 1906, M. Paul Beulque, ne tarda pas, par ses excellentes méthodes et son enseignement de premier ordre, à s'imposer comme l'un des plus ardents protagonistes du sport de la natation.

Les résultats de son action furent d'ailleurs rapidement concluants : le nombre de la société des Enfants de Neptune que son moniteur conduisit depuis lors aux championnats de France et à une notoriété mondiale ; ajoutons à son œuvre, en collaboration avec M. Jules Wagnon, entre autres, la mise en pratique de la natation dans les écoles. M. Paul Beulque, par sa persévérance dans ses travaux a contribué à placer la ville de Tourcoing au-dessus des autres villes de France pour le sport si utile de la natation, dont elle peut être considérée comme la véritable capitale.

La Fédération Française a reconnu officiellement la compétence de notre directeur, en le nommant récemment entraîneur-conseil des prochains jeux olympiques, à Paris.

Le gouvernement, en lui décernant, en 1922, les palmes académiques, avait tenu à récompenser les grands services rendus par M. Paul Beulque à l'enseignement.

M. Paul Beulque est un modeste ; nul doute qu'il n'apporte, dans ses nouvelles fonctions, la même aménité et la même serviabilité qu'il n'ont fait apprécier de tous ses amis.

Nous le félicitons vivement de la confiance que lui a témoignée en cette circonstance, l'Administration Municipale de Tourcoing, qui ne pouvait faire meilleur choix.

COMMENCEMENT D'INCENDIE. — Un commencement d'incendie s'est déclaré dans la soirée de dimanche, vers 22 heures, dans l'habitation de M. Blondel, marchand, demeurant rue des Couloirs, 3 et en l'absence de ce dernier. Les sapeurs-pompiers se rendirent sur les lieux avec une auto-pompe et purent rapidement, à l'aide de seaux d'eau, éteindre le feu, qui avait pris dans la cuisine. Les dégâts sont peu importants et s'élevaient à 200 francs environ.

LA MAISON POUGET, 7 et 9, rue Saint-Jacques, Tg., possède le plus beau choix de Robes, Costumes, Mantoux, Bas de soie, Cannes et parapluies. Prix défiant toute concurrence. 50896

ARRESTATION D'UN TOURQUENNOIS A VALENCIENNES. — Il y a quelques jours, dans les propos qu'il tenait à deux magistrats de Valenciennes, un individu faisait allusion à un vol de revolvers qui avait eu lieu, dans cette ville dans un magasin de la place du Commerce, exhibant un pistolet et disparaissant après s'être vanté « d'avoir tué un Juif en Algérie dans le Pas-de-Calais » et après avoir déclaré que si la police se présentait à lui, il saurait se défendre.

La police à qui ces propos furent rapportés ne tarda pas à arrêter l'inconnu et à établir son identité. Il s'agit d'un Tourquennois âgé de 20 ans qui exerce la profession d'agent d'assurances. Le jeune homme, qui fut interrogatoire et a été mis à la disposition du Parquet de Valenciennes.

MADAME. — C'est un Vrai Bon Marché, Maison H. Feurraux-Tierghien, 13 et 15, rue de Tournai, que vous trouverez le plus grand choix, les prix les plus avantageux, pour costumes tailleur, Robes, Mantoux, Blouses et tissus haute nouveauté.

VOL D'UNE BICYCLETTE. — M. Georges Sinaur, âgé de 29 ans, représentant de commerce, demeurant rue Condorcet, 22, a déposé une plainte au commissariat de police du 1^{er} arrondissement, en déclarant que sa bicyclette, déposée à la porte du Café Moderne, Grand'Place, lui avait été volée dans la soirée de samedi. La machine, dont le cadre est de couleur violette, est presque neuve.

Une enquête a été ouverte par M. Vigne, commissaire de police.

PAPIERS PEINTS. — Semaine réclame, 108, rue de Guisnes. Nouveaux modèles. 50895

LILLE
LA FETE ANNIVERSAIRE DES ANCIENS MILITAIRES DES ARMES D'ORIENT. — L'Association Lilloise des Anciens militaires des armes d'Orient a célébré dimanche sa fête anniversaire.

A midi, en l'église Saint-Maurice, était célébrée une messe à laquelle prenaient part de nombreuses délégations, parmi lesquelles celles de Roubaix, de Tourcoing, de Douai. On remarqua la présence du général Frouan, commandant le 1^{er} D.I., du général Markovitch, délégué par le ministre de la Guerre yougo-slave ; du colonel Girkonetz, attaché serbe à Paris ; des conseillers Serbe et de Belgique.

A l'événement, le R. P. Joseph Muller, supérieur à Lille de la Maison des Pères Blancs d'Afrique, ancien aumônier militaire aux Dardanelles, prononça le sermon de circonstance.

A 15 h., au siège de l'Association, eut lieu la réception des autorités serbes, et qui M. Rogeau, vice-président, souhaite la bienvenue. A 15 h., un banquet fut servi dans la salle de Ramponneau. Des toasts furent portés par MM. Rogeau, le général Frouan, le général serbe Markovitch. Un concert des mieux réussis termina cette fête anniversaire.

PYRENES — COTE D'AZUR — ITALIE
Voyages particuliers. Voyages de noces. « Victor », Av. du Mont-Keumel, 23, Bruxelles. 50754

DERNIERE HEURE

L'Exposition française à New-York a remporté un beau succès
New-York, 4 mai. — L'exposition française a formé ses portes. Elle a remporté un très grand succès. Elle a reçu soixante mille visiteurs, comprenant l'élite de la société new-yorkaise. M. Leneveu, attaché commercial a donné un dîner en l'honneur des organisateurs et des exposants. Il a transmis un régal de félicitations au ministre de Commerce, l'invitant à poursuivre l'effort magnifiquement commencé pour développer le commerce français aux Etats-Unis.

L'élection sénatoriale de l'Indre
Châteauroux, 4 mai. — Voici les résultats de l'élection sénatoriale de l'Indre, en remplacement de M. Legros, radical, décédé.
Premier tour. — Inscrits, 617 ; votants, 615. Ont obtenu : MM. Dauby, ancien député radical, 155 voix ; Chapat, vice-président du Conseil général de l'Indre, républicain de gauche, 111 ; Salmon, conseiller général, républicain de gauche, 84 ; Blanchet, républicain de gauche, 72 ; Amiaud, maire de Châteauroux, républicain de gauche, 49 ; Bénazet, député radical, 45 ; Mirvaux, conseiller général radical, 39 ; Bougauff-Fauchais, conseiller général, républicain de gauche, 29 ;

UNE GREVE EN ARGENTINE A PROPOS D'UNE LOI SUR LES PENSIONS
Buenos-Aires, 4 mai. — La grève provoquée par les efforts du gouvernement pour mettre en vigueur la nouvelle loi sur les pensions est effective dans tout l'Argentine. Il y a 100.000 chômeurs et 80 vapeurs immobilisés rien qu'à Buenos-Aires.

LE PRÉSIDENT COULIDGE OPPOSE SON VETO A L'AUGMENTATION DES PENSIONS MILITAIRES
Washington, 4 mai. — Le président Coolidge, en opposant son veto au projet de loi qui augmente le montant des pensions accordées aux soldats, a déclaré qu'il est favorable à la réduction des impôts, mais que cette réduction ne peut avoir lieu si l'on ne cesse de voter des lois qui augmentent les dépenses de l'Etat.

COURTES DÉPÊCHES
A Paris, la Saint-Cyriaque, a fait célébrer, en temple protestant de la rue Rogee, un service solennel à la mémoire des Saint-Cyriaques pour la France.

Le croiseur italien « Carlo Miraballo », qui se rend dans la Baltique, est arrivé à Brak, à midi. Les salves de salut ont été saluées d'un feu d'artifice.

Les élections législatives
Les réunions de l'Entente Républicaine
A HAUBOURDIN
Dimanche après-midi, salle Pouchel, à Haubourdin, 800 électeurs ont acclamé les candidats de l'Entente.

La réunion était présidée par M. Célestin Condorquier qui, en présentant les orateurs MM. Des Rotours, d'Hespel, Nicolle et Vandamme, dit ce que veut aujourd'hui le pays : une politique de réparations et de sécurité, de progrès social, de liberté et de défense familiale en tous points conforme au programme de l'Entente.

MM. Des Rotours, Vandamme, d'Hespel et Nicolle exposèrent, en des allocutions très applaudies, le programme de l'Entente.

La réunion se termina par quelques mots de M. Condorquier qui adjura les électeurs de voter indissolublement fidèles au programme qui leur a été soumis.

DANS LE CANTON DE MERVILLE
Les électeurs du canton de Merville ont accueilli, dimanche, les vaillants candidats de l'Entente Républicaine démocratique, qui ont développé éloquentement le programme du grand parti national.

Dans les six communes que parcoururent les candidats : Le Doulier, Neuf-Berquin, Haverskerke, Merville, Estaires et La Gorgue, les électeurs étaient accourus nombreux.

Les réunions débutèrent à 9 heures, MM. Plichon, Slon-Arnaud, d'Hespel, Faure et Schaepelnyck étaient accompagnés par MM. Hennion et Wattine-Lot, conseillers d'arrondissement du canton.

Notons qu'à Estaires, quelques communistes et socialistes ont osé tenter de pénétrer dans la salle de réunion entendant l'internationalisme et partaient aussitôt, sans autre incident.

A l'issue de chaque réunion, des ordres du jour furent votés par acclamations, ordre du jour par lesquels les électeurs s'engageaient à faire triompher les candidats de l'Entente Républicaine et Démocratique.